

Eine Erinnerungswoche: 29. Juni bis 7. Juli 2018

Herzliche Einladung zur Eröffnung der Erinnerungswoche

Schlaf, Kindlein, Schlaf, ...
Schlaf, Kindlein, Schlaf,
Schlaf, Kindlein, Schlaf,
Schlaf, Kindlein, Schlaf,

am Freitag, 29. Juni 2018, 19 Uhr Stadtpalais - Museum für Stuttgart

Konrad-Adenauer-Straße 2, 70173 Stuttgart
Barrierefreier Zugang über Urbanstraße,
Haltestelle Charlottenplatz,
es besteht keine Sitzplatzgarantie,
Bewirtung im Stadtpalais ist geöffnet.

Die Eröffnungsveranstaltung lässt anklingen, was in der Erinnerungswoche Raum haben wird. Geplant ist Ansprache sowie Musik von der Flötengruppe der Karl-Schubert-Werkstatt aus Filderstadt und von Markus Ege, Akkordeon, das Miteinander von Menschen mit und ohne Behinderung sowie eine Vernissage.

Die Moderation übernimmt Elka Edelkott von den **AnStiftern**. Bei der Vernissage spricht Barbara Staudacher, Museum Jüdischer Betsaal Horb, zum Bilderzyklus „Kinder, wir machen einen Ausflug! Die Kinder und der Tod“ von Mechtild Schöllkopf-Horlacher. Mit Malerei und Materialbildern thematisiert die Künstlerin die Ermordung von Kindern durch das NS-Regime.

Initiative Stolperstein
Stuttgart-Vaihingen und
AnStifter

